

Für eine neues

Tropicana

Spendenaktion des Tierparkvereins gestartet



Warum wurde unser Tropicana geschlossen?

Das Gebäude, insbesondere die Zwischendecke, hat durch die Feuchtigkeit im Laufe der Jahre gelitten. Es hat sich Schimmel ausgebreitet.

Kann es an gleicher Stelle wieder eingerichtet werden?

Technologisch ist das möglich. Es kostet aber nicht wenig Geld. Die Nachteile der Bewirtschaftung bleiben aber erhalten. So fehlt in dem dunklen Raum das Tageslicht. Pflanzen können nicht gedeihen.

Sollte auf eine kleine Tropenwelt im Eilenburger Tierpark verzichtet werden?

Eindeutig nein! Das Tropicana war ein sehr beliebter Bestandteil unserer Einrichtung. Fast alle Besucher bedauern nach den ersten Meldungen dessen Schließung.

Unser Verein startet nunmehr seine bislang größte Sammelaktion. Ziel ist die Errichtung einer neuen tropischen Erlebniswelt an anderer Stelle.

Helfen auch Sie mit einer Spende!

Alle eingehenden Mittel werden einem Sonderkonto zugeführt. Sie können gerne auch unseren Spendentrichter bzw. die Spendenkasse am Kassenhaus nutzen. Dort liegt zudem eine Spendenliste aus, wo größere Beträge mit Namen des Spenders eingetragen werden können.

Für Überweisungen steht folgende Bankverbindung zur Verfügung:

IBAN: DE54 8605 5592 2230 0022 71

BIC: WELA DE8L XXX

Über den Fortgang dieser Sammlung und weitere Planungen werden wir in den Medien und auf unserer Homepage berichten (www.tierpark-eilenburg.de).

Wir danken für jeden Betrag!



möglicher Zeitablauf:

2014 Beginn der Sammlung
Entwurf für Neubau
Beschluss durch Verein

2015 Fortsetzung der Sammlung
Bauplanung
Anspargung von Eigenmitteln

2016 Baubeginn